

## Schwertkampf: Cheong Do mit 13 Teilnehmern zur EM

Bad Kreuznach. Gutes Training durch Großmeister Stephan Schöber, erfolgreiche Kup-/Gürtelprüfungen und eine gute Portion Enthusiasmus zahlen sich nun aus. 13 Haidong-Gumdo-Schwertkämpfer des Kampfkunstvereins Cheong Do Bad Kreuznach starten am Samstag bei den Europameisterschaften in Paris. Ergänzt wird das 13-köpfige Team durch vier Kämpfer des Kampfsport-Kooperationspartners TuS Gabsheim.

Anzeige



Freuen sich aug ihren Start bei den Europameisterschaften in Paris: die Schwertkämpfer des Kampfkunstvereins Cheong Do Bad Kreuznach.

Foto: privat

In verschiedenen Disziplinen und unterschiedlichen Wettkampf- und Altersklassen wurden folgende Cheong-Do-Athleten für die EM nominiert: Großmeister Stephan Schöber und Großmeisterin Sonja Friedrich, beide 2. Dan Haidong Gumdo, Klaus Kummer und Alexandra Eckart treten in der Klasse 1. Dan an. Marlon Eckart, Michael Ahlert und Larissa Herriger starten in der Klasse 1. Kup mit schwarz-rotem Gürtel. Zudem am Start: Christoph Eckart (2. Kup mit rotem Gürtel), Hannah Christmann (3. Kup mit blau-rotem Gürtel), Mario Kreinski (4. Kup mit blauem Gürtel), Marcel Kobes (5. Kup mit grün-blauem Gürtel), Hendrik Süßenbach (7. Kup mit gelb-grünem Gürtel) und Tobias Otto (8. Kup mit gelbem Gürtel). Die Gabsheimer Schwertkämpfer schicken Philipp Wiegand, Steffen Flach, Isabelle Winckler und Dominik Seydell (alle 7. Kup mit gelb-grünem Gürtel) ins Rennen und werden begleitet von Trainer Ralf Rembold.

Die Sportler starten in unterschiedlichen Disziplinen, wie Gumbop, dem Formenlauf im Haidong Gumdo, Papier schneiden, Kerzen löschen und Ball schlagen. Diese Disziplinen sind nach den einzelnen Kup-Graden und Altersklassen unterteilt. Die beiden Großmeister und Klaus Kummer treten überdies im Bambus schneiden an, eine Disziplin ausschließlich für volljährige Dan-Träger. Sonja Friedrich wird zusätzlich an dem Freikampfturnier teilnehmen.

Die Kämpfer des Kampfkunstvereins Cheong Do bilden zusammen mit den vier Gabsheimern das rheinland-pfälzische Schwertkampfteam und vertreten damit mit rund ein Viertel der Mannschaft des Deutschen Haidong Gumdo Bundes.

Begleitet wird das Team vom Mentor des Kampfkunstvereins Cheong Do Bad Kreuznach, Meister Chae von der Sportschule Chae Jülich, der eigens für die Europameisterschaftsteilnehmer nach Bad Kreuznach kam, um dort ein spezielles EM-Vorbereitungstraining anzubieten.